

INTERNET: //www.pdpr-epr.org

E-MAIL:mexico@pdpr-epr.org

INDICE:

EDITORIAL / COMUNICADOS DEL PDPR EPR: DEL COMITÉ ESTATAL DEL ESTADO DE GUERRERO / DEL COMITÉ ESTATAL DEL ESTADO DE MICHOACÁN / DEL COMITÉ ESTATAL DEL ESTADO DE CHIAPAS / FOX DE RODILLAS ANTE LOS IMPERIALISTAS / EL PROBLEMA DE LA CONGRUENCIA POLÍTICA / "SOCIEDAD CIVIL" O SOCIEDAD DIVIDIDA EN CLASES / PARA TRANSFORMAR NO BASTA CON BOTAR / EL DESO DE PODER / CARTAS DE LA MILITANCIA: Y LOS MEDIOS DE PRODUCCIÓN HABLARON / KATRINA / EL SOCIALISMO HOY / A CUATRO AÑOS DE AUSENCIA / 2 DE OCTUBRE ¡NO SE OLVIDA!.

EDITORIAL

a corrupción siempre ha sido el signo característico de los políticos de oficio ligados al poder que ayer monopolizó el PRI y el cual usufructúa el PAN en estos momentos; medio para hacer fortunas bien explicadas desde la sombra y protección gubernamental, por ello ya no es sorpresa saber que la familia Montiel ahora esté en el ojo del huracán del tráfico de influencias y la corrupción en sus diferentes manifestaciones.

Los principales partidos propulsores del neoliberalismo se habían estado presentando como incólumes pero con el tiempo se destapa la podredumbre, tanto el PRI como el PAN desde antes del 2000 habían dado muestras de ello, con lo actual no hace más que confirmar lo que ya es una regla de este régimen.

Desde luego que este "hallazgo" se da en un contexto de la coyuntura electoral y tiene fines muy concretos pues lo que afecta a un contrincante beneficia al otro, sin embargo, este no sería la esencia del problema, ésta consiste en que la corrupción es un uso y costumbre dentro de los políticos de oficio, en los hombres del poder, en las filas de los diferentes partidos y no podía faltar en los medios empresariales.

Realidad que, por más que se pretenda ocultar siempre saldrá a la superficie y lo hace cada vez más seguido dado el grado de descomposición del régimen neoliberal que se empeñan en apuntalar por todos los medios, entre los que está el de convencer a sufragar un amplio segmento de la población en edad de votar porque de registrarse nuevamente altos índices de abstencionismo queda entre dicho la democracia a la que tanto se recurre para justificar el actual estado de cosas.

La cruzada oficial en estos momentos consiste en combatir con todo el aparato e instrumentos del Estado a aquellos que de una o de otra manera cuestionan al sistema, a este gobierno antipopular que está más preocupado en seguir sosteniendo una imagen pública, la cual se maquilla cada vez, que en resolver los grandes problemas nacionales.

Pero que ironía, no fueron las grandes movilizaciones de masas las que desenmascararon a este gobierno encabezado por el presidente más ignorante que hemos tenido los mexicanos, la misma naturaleza fue la encargada de poner entredicho sus argumentos patológicos como el de que somos la 9ª economía mundial, de que la miseria había disminuido en su gobierno entre otras barbaridades expresadas.

"Stan" vino a desnudar el rostro de la pobreza, la miseria, el abandono, la marginación, el atraso económico que se vive en amplias regiones del país, porque la realidad del sureste mexicano es la vida cotidiana del resto del país; puso en claro que los más afectados son como siempre los pobres, los miserables, los de abajo... a la vez que políticos, funcionarios, comerciantes y empresarios medran con la desgracia social que viven nuestros hermanos, de la cual a penas empezamos a conocer una mínima parte de su magnitud.

Y como siempre la solidaridad sólo llega de nuestro pueblo; de las autoridades, de los gobiernos sólo les preocupa su imagen para la próxima campaña electoral, para dar el siguiente paso político, regateando bajo este marco cualquier tipo de ayuda. De los industriales reaccionarios simplemente no se puede esperar otra cosa que el que emana de su misma esencia, ver la catástrofe con signo de pesos, ya su vocero oficioso –Fox- lo dejó muy claro al señalar que se "rescatará todo lo perdido", claro y desde luego con créditos blandos, ¡cuanta indolencia! aunque se trate de proyectar otra imagen publicitaria.

Todo en conjunto nos ilustra lo inhumano que resulta regir el país por la senda del neoliberalismo y de la mano de la ultraderecha, y aún así ¿toda vía existe resistencia por enarbolar las banderas de la lucha anticapitalista en función del proyecto emancipador que significa la revolución socialista?, ¿aún y a pesar de los hechos concretos cotidianos se niega la necesidad de una nueva revolución social en nuestro país?

La revolución social se devela como una necesidad imperiosa en nuestro país, trabajemos todos en función de ella, construyendo la coyuntura que sea un parte aguas en nuestra historia contemporánea, esa debe ser la tarea a desarrollar por quienes nos consideramos ser parte de la izquierda, porque si no se lucha contra el capitalismo en función de la revolución socialista ¿entonces cuál sería la alternativa? Consideramos que aquí no puede haber ambigüedad política.



COMUNICADOS DEL PDPR-EPR

AL PUEBLO DE GUERRERO.

A LOS COMUNEROS OPOSITORES DE LA PAROTA.

A LA ORGANIZACIÓN CAMPESINA DE LA SIERRA DEL SUR.

AL PUEBLO DE MÉXICO.

A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN NACIONAL E INTERNACIONAL.

A LOS ORGANISMOS DEFENSORES DE LOS DERECHOS HUMANOS.

Hermanas, Hermanos, Camaradas:

La descomposición social que día a día aumenta en nuestro estado, los 70 años del priismo en el gobierno y los 5 meses de Zeferino Torreblanca como gobernador, han sido suficientes para seguir haciendo de nuestra tierra campo fértil para la hambruna, la corrupción y la impunidad. El actual gobierno continúa aferrado en sostener al figueroísmo a como dé lugar, no sabemos si realmente no puede con los intereses de Rubén Figueroa Alcocer, o no quiere aplicar la ley a los responsables de masacres y pobreza de los guerrerenses.

Lo que si sabemos, es que en medio año de esta administración se ha formalizado un amasiato político entre Torreblanca y el figueroísmo. Los resultados son los mismos de sexenios pasados, se siguen encubando añejos problemas sociales y no se ve posibilidad alguna en respuestas adecuadas ni mucho menos en dar soluciones.

Si como política o como proyecto gubernamental definieron no tocar los intereses de Figueroa Alcocer y su poder, pues no sólo se han equivocado, sino se está cometiendo un grave error histórico que después del sexenio o en el transcurso de este tendrá sus costos. El problema es que estas consecuencias las paga el pueblo y por ello es este el que tiene toda la autoridad moral para exigir el cumplimiento de lo que ofertaron en campaña y se comprometieron a resolver. Hasta estos días Zeferino no quiere escuchar, no quiere ver sus equivocaciones, mas bien piensa que

está actuando perfectamente, y ante esta actitud soberbia lo único que queda es esperar es que sigan destruyendo a Guerrero o llegue la reflexión política a la cabeza de Torreblanca.

Zeferino no quiere ver que el figueroismo sigue ganando terreno político al interior del PRI, en el mismo PRD y en la política federal foxista que se aplica con el programa México Seguro en las ciudades de Acapulco y Zihuatanejo y en las zonas rurales. Un ejemplo es la constante militarización que realmente no tiene como objetivo combatir la delincuencia y el narcotráfico, sino detectar a militantes clandestinos revolucionarios e intimidar y acosar a las organizaciones y luchadores sociales. No quiere escuchar que para hacer política y solucionar los conflictos no sólo se requiere de negociaciones, sino también inteligencia, habilidad y honestidad, pero desgraciadamente esto no le vemos a Torreblanca.

En estos días de campaña electoral presidencial, nos dicen que si se le puede cuestionar a Zeferino, pero no se le puede acusar de que es ratero, se nos dice que ya está gobernando y que este gobierno no da fríjol ni láminas para la compra de votos. Y de que sirve un gobierno si la torpeza es usada como la herramienta principal para no resolver los problemas de Guerrero, de que sirve un gobierno que no soluciona sino que confronta, de que sirve si con los asesinatos de Tomás Cruz y Miguel Angel Mesino en lugar de esclarecerlos pide que no se magnifiquen, de que sirve si el figueroísmo sigue agazapado en Zeferino, de que sirve si a los asesinos de Aguas Blancas y el Charco no se les castiga, de que sirve un gobierno que no quiere o no puede aceptar que es necesario desterrar el poder de Figueroa, de que sirve si continúa nombrando como Director de la Policía Investigadora Ministerial a gente represora como Erit Montufar, de que sirve un gobierno que no es capaz de modificar actitudes y por consiguiente su política que va en contra del pueblo. No cabe duda que es bueno echarle la mano a la gente del mismo partido para ganar las elecciones (tienen el derecho de hacerlo) pero también es recomendable que la sensatez llegue de vez en cuando, para no decir palabras desafortunadas.

Esta incapacidad del gobierno ha llevado a que el conflicto de la Parota se le haya salido de las manos, muestra de ello es el asesinato de Tomás Cruz, lider opositor a la presa y con este crimen han optado por generar la división, el temor, la compra de conciencias y confrontar a las familias, con el fin de que los comuneros sean los responsables de todo acto violento y el gobierno de Fox y Torreblanca se laven las manos. Han optado por recetar a los comuneros la Guerra de Baja Intensidad como garantía de imposición de este proyecto transnacional. No olvidemos que en cualquier agresión a las comunidades y luchadores opositores a sus proyectos, éstos serán víctimas de gente comprada, de la actuación de pistoleros y de grupos paramilitares, y en este caso Figueroa estará al acecho con tal de generar la violencia institucional, a esto agregamos la irresponsabilidad de la actual administración y la política autoritaria de ultraderecha de Vicente Fox. El conflicto en la Parota se profundizará porque han determinado imponerla, por medio del asesinato, la cárcel y el hostigamiento. Para evitar mas represión y despojo, la única salida es suspender el Proyecto la Parota y que la CFE, SRA, Torreblanca y Fox dejen su empecinamiento por imponer esta presa, por que el día de mañana los costos serán mayores.

Antes que nada nuestro pésame y solidaridad a la familia de Tomás Cruz y a los comuneros opositores a la Parota. También a la familia Mesino y a la OCSS por estos momentos difíciles de persecución.

El asesinato de Miguel Angel Mesino está dentro de la guerra de baja intensidad que en este caso esta haciendo alimentada por grupos seudorevolucionarios en plena descomposición, este crimen no es mas que una secuencia de hechos que desde el año pasado se han suscitado. Por nuestra responsabilidad histórica queremos diferenciar de lo que verdaderamente es la acción revolucionaria a la acción delincuencial, nosotros no podemos dejar de señalar está descomposición de subgrupos que no construyen políticamente sino que impulsan la destrucción de organizaciones independientes, para nosotros es indispensable dejar claro el que hacer de estos grupos delincuenciales que en nada benefician la lucha de nuestro pueblo, es importante hablar para que las consecuencias no recaigan sobre los que encabezan las organizaciones sociales de la zona de Atoyac, es necesario decir esto para evitar cualquier otro crimen.

Hace muchos años algún militante de nuestra estructura en Guerrero nos pedía que asesináramos a su padre por que éste se había portado muy mal con su Mamá y con sus hermanos, a lo que le respondimos que eso no hacíamos por que nuestro actuar se rige por una ética y unos principios, hoy este excompañero vive felizmente con su familia. Hace ya 7 años en los autobuses de pasajeros que van a Atoyac, subían algunos hombres amenazando a mujeres que pertenecen a la OCSS.

Hace casi dos años un niño pasaba por el tramo San Juan-Atoyac y vió a un grupo de cuatro hombres que asaltaban un camión de cervezas o refrescos, el niño salió corriendo al ver que a dos de ellos los conocía. Al día siguiente el niño fue encontrado muerto.

En los funerales de este niño su tío llorando frente al féretro, juro vengar a su sobrino (dado que el niño le había contado quienes eran los que asaltaban en el camino). A los días siguientes este hombre fue encontrado muerto.

Hace mas de un año en Agua Fría, otro militante de la OCSS se encontraba trabajando en su milpa junto a su hijo, llegaron cuatro hombres y descargaron sus armas en contra del padre, este cobijó entre sus brazos a su hijo y quiso escapar pero la balas lo alcanzaron y ya no pudo mas. El niño salió ileso, a pesar de que uno de los hombres siguió al niño tirándole entre la milpa, dado que fue reconocido por el niño.

Hace una semana fue asesinado cobardemente Miguel Angel Mesino por estos mismos delincuentes.

Desde Enero de 1998 algunos individuos salieron de nuestra estructura argumentado "grandes diferencias políticas" y trataron de pasar como víctimas y que ellos no asesinaban. En el 99, otros individuos (quizás 4) argumentaron que era necesario aplicar la horizontalidad en nuestras decisiones, y que lo de las expulsiones no deberían hacerse juicios sumarios, nuestro partido decidió darle una salida política a este problema.

Después salieron a la luz pública muchos membretes sin representación alguna, y hasta hace poco llegaron al descaro de nombrarse "Movimiento", y es sólo un individuo, que no mueven mas que sus ideas paranoicas.

Así que desde hace ya varios años estas personas se coordinan para planear ejecuciones sumarias, planificar actos delincuenciales y hacer del delito su gran afición. La metodología que usan es la horizontalidad para asesinar, hacerse las víctimas es la máscara para hacer sus tropelías y la "potencialidad de sus análisis" es según empezar a crecer a partir de matar a líderes sociales y con esto desaparecer a la OCSS y quedarse para siempre en la Zona de Atoyac. Por ello llamamos a estos subgrupos a que ya no guarden silencio ante la muerte de Miguel Angel Mesino y asuman su responsabilidad de estos hechos. La descomposición de esta gente que se dice revolucionaria, ya la habíamos detectado desde hace años, hoy nada mas la confirmamos.

Es fundamental detener cualquier otra agresión entre ellos, para que también los luchadores sociales legales no sean los que paguen las consecuencias de la descomposición de estos grupúsculos. El caso de las amenazas a luchadores sociales en Ahuacotzingo es el claro ejemplo de cómo pueden actuar, con la diferencia en este caso de que en la secretaria de gobierno del estado saben perfectamente como está este conflicto ya que tienen relación directa con personas del municipio.

Con el fin de que el figueroísmo no aproveche esta coyuntura para asesinar y hacer pensar que son pugnas entre familias es importante que las organizaciones sociales independientes denuncien cualquier amenaza o agresión porque desgraciadamente hoy se encuentra entre la espada y la pared, porque ya no saben si será Rubén Figueroa o los grupos en descomposición. Asimismo seguir en el trabajo constante de verdadera construcción política porque sólo con está es como podemos ver a nuestro Guerrero libre, justo y socialista.

Por nuestra parte no dejaremos de impulsar todas las formas de lucha y la armada revolucionaria en beneficio de la libertad y el socialismo, pero nunca para asesinar a luchadores sociales.

¡POR LA REVOLUCION SOCIALISTA! ¡VENCER O MORIR!

¡POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS! ¡RESUELTOS A VENCER! ¡CON LA GUERRA POPULAR! ¡EL EPR TRIUNFARÁ!

COMITÉ ESTATAL DEL PARTIDO DEMOCRÁTICO POPULAR REVOLUCIONARIO. COMANDANCIA MILITAR DE ZONA DEL EJÉRCITO POPULAR REVOLUCIONARIO. PDPR-EPR

Estado de Guerrero a 25 de Septiembre de 2005.



AL PUEBLO MEXICANO
A LOS PUEBLOS DEL MUNDO
A LAS ORGANIZACIONES SOCIALES Y POLITICAS
A LOS DEFENSORES DE LOS DERECHOS HUMANOS
¡MICHOACANOS!
¡HERMANAS, HERMANOS, CAMARADAS!

En nuestro país el narcotráfico es una expresión de las desigualdades sociales y del empobrecimiento de una gran parte de los ciudadanos, que viene a favorecer como fenómeno social-económico al sistema capitalista que le brinda oxígeno para seguir existiendo como sistema de explotación asalariada; de la misma manera beneficia a los grupos de poder económico y político de la burguesía que se han enriquecido mediante esta práctica amasando su fortuna no sólo en la sobreexplotación de los mexicanos sino también con la producción, distribución y realización económica que genera el narcotráfico.

Las diferentes esferas de la sociedad mexicana se han impregnado tanto del narcotráfico porque tiene que ver con los diferentes grupos de poder económico, político y militar que hoy se disputan el control en la administración pública, no sólo del "gobierno del cambio" sino de sus antecesores, que han utilizado la administración pública, las leyes, los centros educativos, los cuerpos policíacos y militares para ejercer impunemente su labor. Toda la ola de asesinatos y ajuste de cuentas contra periodistas, empresarios, familiares de políticos, policías y funcionarios de diferente nivel tiene que ver con el reacomodo de las mafias ligadas directamente al poder y al gobierno foxista.

Ejemplo de ello es que ayer y hoy las campañas políticas en buena medida, en su mayoría, se realizan con dinero proveniente del narcotráfico, porque en ese mismo juego está implícito el nuevo control de las mafias y de los puestos públicos que deberán de desempeñar, aunado a ello claro está el lavado de dinero.

El narcotráfico en Michoacán tiene profundas raíces y vínculos con los gobiernos priístas, estos grupos como ya señalamos con anterioridad tienen intacta su estructura de poder y de inteligencia al interior del gobierno de Cárdenas Batel, por tanto la pregunta sería ¿Por qué no se combate a estas estructuras intactas del régimen priísta?, ¿Se quiere o no se quiere combatir?, ¿Qué presiones de la oligarquía local lo impiden? Nuestro pueblo hace rato que espera una explicación al respecto, sobre todo cuando fue la voluntad popular la que decidió llegara un gobierno, autodenominado de corte progresista.

El asesinato del Sr. Rogelio Zarazúa titular de la Dirección de Seguridad Pública en el Estado, obedece a las pugnas de los grupos de narcotraficantes ligados a la ultraderecha y al PRI que presionan para que se asuman decisiones que conduzcan a una mayor militarización y represión política en nuestro estado.

Los diferentes grupos de inteligencia impulsados por los gobiernos represivos de Martínez Villicaña, Genovevo Figueroa Zamudio, Ausencio Chávez Hernández y Tinoco Rubí, siguen operando, infiltrados en diferentes instancias de gobierno, pero que sirven como siempre al CISEN, a la SEDENA, la PGR operando subrepticiamente para presionar y generar un ambiente que justifique una escalada represiva y el retorno del PRI a la administración pública estatal y federal. Para ellos el espionaje a los luchadores sociales, a los opositores de la ultraderecha del régimen foxista, la coerción contra ciudadanos progresistas, contra líderes honestos sigue siendo parte de su actuar cotidiano. Estos son los que hoy se regocijan con la muerte de Rogelio Zarazúa, porque para ellos el asesinato es parte de su modus operandi.

Como siempre la violencia proviene y ha sido patrimonio del Estado, hoy esa violencia al estar vinculada a los cárteles de la droga no pierde su esencia, por lo contrario se devela para justificar un endurecimiento de las políticas gubernamentales generando un escenario "propicio" para todos aquellos que son proclives a la militarización, para los grupos de ultraderecha que pugnan por la profundización de las medidas de contrainsurgencia a la lucha social y política que es a la que se combate en esencia. Bajo estas condiciones los diferentes grupos de narcotraficantes son parte orgánica del gobierno mexicano y esos allí están y no es necesario realizar desplantes de fuerza para "aplicarles la ley", porque eso implicaría autocombatirse.

Por ello, el narcotráfico no se combate con militarización ni con los estados de sitio que han aumentado en el estado, con la prepotencia de los cuerpos policiacos y militares porque genera un ambiente de violación de los derechos humanos, la negación y anulación de facto de las libertades políticas y de las libertades individuales. En esto han redundado los operativos policíaco-militares en toda la geografía michoacana, que ahora abarca la misma capital en donde se ha impuesto a la sociedad moreliana un estado de sitio, aunque se niegue o se afirme lo contrario.

Por ello, "México seguro" no busca la lucha frontal contra el narcotráfico sino su esencia está diseñada para la búsqueda de los grupos de revolucionarios, porque a final de cuentas la estadística sólo refleja la captura de chivos expiatorios con los que pretenden justificar la contrainsurgencia, la militarización y la violación sistemática de los derechos políticos, constitucionales y de los derechos humanos.

Insistimos, no es haciendo eco de las exigencias de la ultraderecha como se van a resolver los problemas del narcotráfico en Michoacán, sino desbaratando por un lado a las estructuras de poder vinculadas a la ultraderecha y al priísmo reaccionario que siguen vinculados e incrustados en la administración pública, los cuales hoy han empezado a actuar para crear confusión y retomar el poder administrativo en la entidad; por el otro creando un real desarrollo económico que genere empleo y bienestar social, de otra manera la migración, el narcotráfico y la violencia que de ello deriva serán los eternos acompañantes de la cotidianidad de los michoacanos.

La administración de Lázaro Cárdenas Batel se definió como un gobierno progresista, por lo que a estas alturas los michoacanos esperan que se combata a la verdadera delincuencia que está vinculada con el régimen panista-priista, pero también la solución de los problemas sociales que se han vivido desde antaño, porque mientras no se generen empleos remunerados y suficientes la descomposición social irá en aumento.

Independientemente de los auto elogios la migración en nuestro estado es un fenómeno social no resuelto que afecta a amplias regiones donde ahora el campo luce no sólo en el abandono sino también sin habitantes, hecho que por sí solo refleja la incapacidad de solucionar de manera profunda esta problemática, así que con las "importantes" remesas de dólares el gobierno del estado no debe estar eufórico porque ello en sí representa la consecuencia de la iniquidad social que expatría a nuestros hermanos en busca de un sueño que muy pocos, pero muy pocos logran, eso sí sobre la base del racismo y la discriminación a la que son objeto allende la frontera del norte.

Ante la descomposición social y política en el país se refleja la agudización de una crisis política de este régimen y sistema, que anuncia una nueva etapa de lucha de los explotados, los oprimidos y los excluidos por el capital, que exige la unidad y coordinación de los diferentes esfuerzos organizativos en el plano estatal y nacional pero que tienen que ser bajo un programa,

estrategia y táctica anticapitalistas, antineoliberal y antiglobalizadoras, sustentada en la congruencia política y la realización de transformaciones profundas que vayan generando condiciones para la solución política y económica de la situación de los mexicanos.

Como siempre la realidad se impone, siendo una necesidad política la coordinación de la lucha popular que conduzca a la unidad de todo el pueblo contra los responsables de las crisis económicas, del empobrecimiento de los 78 millones 500 mil mexicanos, de la descomposición social, de la existencia del entreguismo servil al extranjero; y es la misma realidad objetiva la que nos impone a todos la necesidad de la lucha anticapitalista mediante el impulso de todas las formas de lucha que vayan dirigidos a transformar este sistema injusto e inhumano. No puede haber ambigüedad, es tiempo de tomar partido a favor o en contra de los desposeídos.

¡POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS!

¡RESUELTOS A VENCER!

¡POR LA REVOLUCION SOCIALISTA!

¡VENCER O MORIR!

¡CON LA GUERRA POPULAR!

¡EL EPR TRIUNFARA!

COMITÉ ESTATAL DEL PARTIDO DEMOCRATICO POPULAR REVOLUCIONARIO PDPR

COMANDANCIA MILITAR DE ZONA DEL EJERCITO POPULAR REVOLUCIONARO EPR

Michoacán de Ocampo, a 3 de octubre de 2005



AL PUEBLO DE MEXICO. AL PUEBLO DE CHIAPAS. A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN NACIONALES E INTERNACIONALES. A LOS ORGANISMOS DEFENSORES DE LOS DERECHOS HUMANOS. ¡HERMANAS, HERMANOS, CAMARADAS!

Los fenómenos naturales "Katrina" y "Stan" a parte de los destrozos naturales que generaron pusieron al desnudo la miseria humana de la sociedad capitalista y la de sus gobernantes de ultraderecha, como siempre los más afectados son los pobres, tal es la realidad que se vive en los estados de Puebla, Hidalgo, Veracruz, Oaxaca, Tabasco y Chiapas, además de los pueblos hermanos de Guatemala y el Salvador en Centroamérica, donde la miseria es el común denominador.

El desastre natural pone en evidencia la incapacidad e indolencia de los diferentes gobiernos estatales y federal en donde las declaraciones de políticos y gobernantes no se hicieron esperar con los ofrecimientos de siempre: reconstruir lo destruido por la naturaleza, pero desde una visión empresarial neoliberal, esto quiere decir, reconstruir la infraestructura para reactivar la economía, los negocios; y para la gente que lo perdió todo, también hacer negocio con ellos ofreciendo créditos "blandos" para "reponer todo lo material perdido"; porque en plenas campañas políticas los

dineros del FONDEN "se pierden" porque van a apuntalar al candidato del presidente en turno o se regatean siempre con un fondo político partidario.

Esta catástrofe natural pone al descubierto la miseria en que vivimos, el atraso y el abandono que se vive en Chiapas donde sobrevivimos con sueldos de hambre, pero sobre todo afloró el grado deshumanizado de los gobernantes, que sólo velan por sus intereses, ya que echó por tierra toda la demagogia de Vicente Fox y Pablo Salazar, todos sus programas mediatizadores de "oportunidades", "para una vida mejor" y sus spots de que "Chiapas es otro Chiapas", claro el Chiapas de los pobres.

Para Fox y Salazar sólo se trata de construir un nuevo escenario mediático para reposicionar su figura desgastada por la demagogia, la incapacidad política y sus promesas incumplidas por tener un sustento enfermiso, proyectándose con su falso humanismo y la pose asumida ante las cámaras "descargando" la ayuda para los damnificados, junto con su inseparable martita, mientras que en las poblaciones donde no hay cobertura de los medios de comunicación se encuentran en total abandono, porque Chiapas no sólo es Tapachula, también lo es Cd. Hidalgo, Cacahoatán, Tuxtla Chico, Unión Juárez, Suchiate, Mazatán, Huehuetán, Tuzantán, Huixtla, Villa Comaltitlán, Escuintla, Acacoyagua, Mapastepec, Pijijiapan, Tonalá todos ellos de la costa, pero en la sierra Madre es la que está más aislada y los daños son enormes en Motozintla, El Porvenir, Bejucal de Ocampo, La Grandeza, Comalapa, Chicomuselo, Siltepec, Angel Albino Corzo, Monte Cristo de Guerrero, La Concordia, Villacorzo, Villaflores; y en la selva la zona de Marqués de Comillas que está en las mismas condiciones.

Salta a la vista también el oportunismo de todo tipo de políticos y oligarcas que ven en esta desgracia social un medio para hacer carrera política e incrementar sus fortunas bajo el falso filantropismo, promoviendo la "solidaridad" para no quedarse al margen de la coyuntura, eludiendo políticos, oligarcas y funcionarios públicos la responsabilidad social del Estado mexicano de atender a nuestros hermanos en desgracia. La única solidaridad real y concreta es la que da nuestro pueblo trabajador y a esa nos atenemos, no a las migajas y el atole con el dedo que pretenden darnos; del gobierno y sus representantes sólo podemos esperar demagogia y represión.

En Chiapas, Pablo Salazar instaura el programa "México Seguro" para combatir a los inconformes, a los revolucionarios, pretendiendo contener el descontento social, para combatir a sus enemigos políticos y para proteger a los verdaderos capos del narcotráfico vinculados a su grupo de poder, lo que ha generado un estado de sitio policíaco militar fascista por toda la geografía chiapaneca peinando barrios y colonias populares, principalmente en la zona fronteriza con miras a extenderlo a todo el estado bajo el argumento infantil de combatir la delincuencia y tomando como bandera la erradicación de los "maras", cuando éstos son promovidos desde las esferas gubernamentales para justificar la fascistización de la sociedad.

Chiapas sigue siendo el Chiapas del atraso social, el abandonado de siempre, el del corredor de las drogas donde los kaibiles guatemaltecos no son incorporados sólo en el narcotráfico, aquí son contratados por el poder local como guardias blancas y paramilitares; Chiapas sigue siendo el feudo de los caciques de horca y cuchillo, el de las cárceles llenas de gente inocente, pero sobre todo el botín de políticos ladrones y de oligarcas malandrines que viven explotando las riquezas naturales a costa de una mayor miseria.

Chiapas sigue teniendo como en el pasado reciente un gobierno represivo, violador sistemático de los derechos humanos lo que explica la persecución y el encarcelamiento de luchadores sociales, opositores políticos, líderes sociales y sindicales a los cuales se les encarcela en el Amate bajo artilugios legaloides para obligar a las organizaciones sociales y políticas a renunciar a sus derechos, a la lucha justa por sus demandas. Aquí la "paz social" tan cacareada no existe, sólo es discurso mediático porque para este gobierno lo más importante es la defensa a toda costa de los intereses empresariales.

En nuestro estado para los políticos, el atraso social significa una fortuna, pues con ello levantan campañas de esperanzas para los miserables, utilizándolos como escaleras hacia puestos públicos, y ya arriba, los despreciarán y se olvidarán de los que ingenuamente les dieron el voto; en estos

tiempos electorales sobresalen los líderes venales oportunistas y los gobernadores en turno para hacer proselitismo político a favor de sus candidatos a costa de las desgracias que padecemos los pobres del campo y la ciudad.

Desde aquí desenmascaramos las campañas gubernamentales que desde la estrategia de Guerra de Baja Intensidad (GBI), pretenden generar cizaña, enconos y desconfianza entre algunas personalidades que apoyan al EZLN y las mismas bases de éste, difundiendo de que nuestro partido y ejército (PDPR-EPR) tiene infiltradas a sus bases y que por eso hay posiciones radicales en sus filas, creer esto no es más que hacerle eco a la GBI, pues ni es nuestro método ni nuestra forma de hacer política, ya que cada organización debe ser responsable de sus actos, de sus aciertos y errores. Bajo este contexto se está preparando el escenario para nuevas masacres desde los aparatos de inteligencia.

Ante la embestida gubernamental debemos redoblar esfuerzos para combatir cualquier forma de la GBI, combatir los ecos de ésta presentada en calumnias, vilipendios y cizaña que socavan los esfuerzos de la unidad, porque la unidad si bien es cierto es una necesidad histórica debe ser construida sobre la base de la congruencia y la persistencia política en la lucha cotidiana contra el capitalismo.

Ante la incapacidad e indolencia gubernamental por resolver las demandas populares, la única salida es seguir organizando la lucha popular revolucionaria, por lo que la lucha de nuestros hermanos indígenas no es ajena al conjunto de la lucha de clases que se vive en México, sacarla de este contexto es contener el estallido social que se gesta a lo largo y ancho del país, el 12 de octubre no sólo es memoria histórica, también debe ser fecha de lucha combativa por construir un México sin explotación, sin opresión capitalista, sin excluidos.

Para nuestros militantes, colaboradores y simpatizantes la tarea es seguir impulsando la solidaridad no sólo a nuestros camaradas en desgracia, sino a todo aquel que la requiera, porque este es un rasgo humano cualitativo del revolucionario y del luchador social que da la solidaridad incondicional a quien la necesite, al tiempo que se debe denunciar por todos los medios posibles la corrupción de políticos y funcionarios que medran con la desgracia humana.

Buscar la relación orgánica con los revolucionarios es un imperativo, como lo es también unificar esfuerzos para avanzar en la lucha por el socialismo.

¡POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS!

RESUELTOS A VENCER!

¡POR LA REVOLUCION SOCIALISTA!

VENCER O MORIR!

¡CON LA GUERRA POPULAR!

¡EL EPR TRIUNFARA!

COMITÉ ESTATAL DEL PARTIDO DEMOCRATICO POPULAR REVOLUCIONARIO PDPR

COMANDANCIA MILITAR DE ZONA DEL EJÉRCITO POPULAR REVOLUCIONARO EPR

Chiapas, a 11 de octubre de 2005



FOX DE RODILLAS ANTE LOS IMPERIALISTAS

urante todo el periodo de gobierno del actual presidente de México, encontramos en éste, el constante servilismo a los poderosos y de manera muy especial a los de Norte América, olvidándose de los pobres del país quienes depositaron su confianza en las falsas promesas de campaña que hizo.

Los medios de comunicación mencionan que tan sólo en el año 2004 se realizó una inversión extranjera de 17 mil millones de dólares, recursos que no se reflejan en los bolsillos de los trabajadores, ¿cómo explicarnos este fenómeno?

El actual gobierno al igual que los anteriores no tiene por objeto el resolver los problemas de los pobres, por lo que, los compromisos que firma con los inversionistas siempre resultan ventajosos para estos últimos, quienes se han encargando de saquear todos los recursos de nuestra patria sin dar nada a cambio.

Somos testigos del enriquecimiento de unos cuantos y el empobrecimiento de las mayorías, que su pobreza en algunas comunidades sea comparada con la que se vive en África y esto lo conoce y admite el actual gobierno, más como el aceptar no empobrece los miembros del actual gobierno lo ven, sin hacer nada por resolverlo.

Se busca imponer nuevas reformas constitucionales que le permitan poder entregar los pocos recursos que aun están en nuestras manos como nación a través como es PEMEX, LFC, CFE, empresas que el Sr. Fox compromete en cada una de las reuniones donde asiste ya sea en el extranjero o en el país, a pesar de las constantes manifestaciones de los mexicanos quienes han dejado muy claro que no están dispuestos acepar una entrega más a los imperialistas.

El que México se encuentre en el último lugar de las preferencias de los inversionistas extranjeros, indica que no sólo nosotros nos damos cuenta de las falsas palabras de Fox, sino que los empresarios del mundo no creen las mentiras con que se les quiere convencer y al no ver seguridad de adquirir las millonarias ganancias que se les prometen deciden andar con cautela en cuanto a inversión se refiere.

Una de las formas de presión que el imperialismo encuentra es el que no se invierta en nuestro país capitales frescos y por el contrario cierra empresas y saca su capital trasladándolo a lugares más rentables

Cuando el obrero o campesino le preguntan de frente al Sr. Fox sobre los compromisos que hace en las reuniones con los inversionistas extranjeros, él miente en forma cínica al decir que no existen compromisos de privatización de ninguna empresa, estas contradicciones en la política del mandatario mexicano generan desconfianza en los grandes capitalistas extranjeros y es por esto que exigen que se reforme la Constitución para poder traer sus capitales con la seguridad de que podrán proceder de acuerdo a su libre voluntad.

El que el pueblo se oponga a la política del presente gobierno, nos indica que se encuentra cansado de tanto engaño y al no ver soluciones a sus demandas más sentidas, como son trabajo con salario digno, vivienda digna, atención médica, vestido, calzado y educación como lo plantea la Constitución, entre otras demandas, no está dispuesto a que se entregue en charola de plata nuestras riquezas y ser engañado una vez más.

¿Cómo no desconfiar de un hombre con las deficiencias mentales e incapacidades políticas que presenta el Sr. Vicente Fox?, esto no es ningún secreto ya que los medios de comunicación lo han filtrado en múltiples ocasiones dándonos la razón cuando decimos que es un enfermo mental y sin ningún apoyo del pueblo.

Los escándalos en que se encuentran los partidos políticos más grandes, sin escapar los medianos y pequeños, hacen prever que el país se seguirá convulsionando en mayores crisis, fortaleciendo tan sólo a los movimientos de oposición y esto no es nada bueno para los capitalistas nacionales y menos para los extranjeros quienes ven con preocupación este fenómeno.

Por esto es que actualmente los grandes y medianos empresarios nacionales se están reuniendo con el fin de intervenir de manera más directa en la solución de los problemas que les aquejan, no es que quieran ayudar a los que menos tienen, sino que por el contrario, tratan por todos los medios de obtener mayores ganancias y proteger sus capitales ya que como se dice: a río revuelto, ganancia de pescadores.

Las constantes mentiras del presidente y de su gabinete ya no surten el efecto que desean: las renuncias de los miembros del gabinete, el olvido en que se encuentran nuestros campesinos, la marginación de los indígenas, la carencia de trabajo al ser cerradas las empresas en las grandes y medianas ciudades, la represión a los estudiantes en las universidades, las muertes prematuras de niños y el olvido de los ancianos, entre otras verdades, es lo que se trata de ocultar al mundo. Esto es inocultable y sólo el que no lo quiera ver, no lo verá, ya que a diario se publica información en los diferentes medios de comunicación, si no creemos en estos el hacer un recorrido por las colonias o rancherías marginadas obtendremos una gran cantidad de información sobre la vida y sufrimiento de los desheredados de nuestra patria.

Hermanos que nos encontramos sufriendo las consecuencias de los malos gobernantes, continuemos manifestando nuestras inconformidades, usemos todos los recursos que la creatividad nos permita, no permitamos que se ignore una vez más nuestra miseria, luchemos por un México sin pobres ni explotados.

Unamos nuestras fuerzas en contra del imperialismo y del mal gobierno que tenemos en el país, luchando cada quien desde su trinchera hasta lograr los objetivos por los que tantos hermanos ahora están amenazados, perseguidos, desaparecidos, presos ó muertos.

No cerremos los ojos ante los empresarios extranjeros y malos gobernantes que venden la riqueza de nuestro país y que no sigan robando lo que tanta sangre nos ha costado.

Nuestro partido ha planteado como alternativa el socialismo, para terminar con todos los actuales sufrimientos de los mexicanos, es ésta y no otra la solución que necesitamos.



EL PROBLEMA DE LA CONGRUENCIA POLITICA

a necesidad de la unidad de la izquierda ha estado puesta sobre la mesa de la discusión en los últimos meses, en donde muchos hablan de ella, pero pocos establecen los parámetros y métodos para concretarla, porque a final de cuentas no se trata de un problema personal, así que los voluntarismos quedan a un lado, de lo que se trata ya no es un problema discursivo, como necesidad objetiva es tal, pero el meollo del asunto está en como lo concretamos, de si se es congruente entre lo que se dice ser y lo que se hace en la cotidianidad.

Ante todo debemos partir del reconocimiento de la necesidad de la unidad de la izquierda como una exigencia objetiva y como tal debemos obrar. Sabido es que vivimos tiempos electorales y en función de ello es que muchos han hablado de la unidad de la izquierda para aprovechar lo que muchos llaman coyuntura "histórica", sea dicho de paso que no es la primera vez que se habla en ese tenor.

De nuestra parte hemos insistido que si bien es cierto que la unidad de la izquierda es una exigencia objetiva que nos obliga a trabajar en función de esta tarea, pero para concretarla tenemos que definir ¿qué entendemos por izquierda? Porque dentro de este contexto hay un abanico de matices muy amplio y en ese sentido debe haber claridad para no confundir aquel o aquellos proyectos organizativos o personas que son progresistas, pero no de izquierda.

Ser de izquierda como lo hemos planteado en artículos anteriores no sólo tiene que ver con la defensa de las causas sociales, se tiene que ir más allá, ante todo es asumir el compromiso de la

lucha por combatir en todos los frentes al capitalismo como factor generador de los males sociales que vive nuestro país, presentando y enarbolando la bandera de la necesidad del socialismo como proyecto emancipador para la humanidad, porque ante la deshumanización sistemática que genera el capitalismo a través de la globalización y el neoliberalismo no hay otra alternativa viable más que la lucha por el socialismo, quedando claro que esto no es determinismo, sino la alternativa concreta ante el capitalismo que empuja a la barbarie.

Sin embargo, ser de izquierda necesariamente tiene que ver una característica cualitativa del militante que se asume como tal: *la congruencia en todos los sentidos*, sin ella simplemente se es un charlatán político que lleva una doble actitud, públicamente se proyecta como una cosa, en lo privado se es lo contrario, amparándose en la privacidad y olvidando que desde el momento que se participa políticamente se está en la vitrina pública.

La congruencia tiene que ver con los principios políticos, parte esencial de la actitud correcta ante la vida, sin ella se es deshonesto, que en los hechos tiene que ver con la inmoralidad de exigir a otros lo que uno mismo es incapaz de hacer, así por ejemplo ¿Qué sentido tiene convocar a la guerra contra un Estado si a final de cuentas todo termina en la lucha dentro de los marcos del sistema? ¿Será correcto lucrar con los muertos?

Dentro del contexto de la lucha política la congruencia tiene que ver con los objetivos a corto y largo alcance por los que se lucha, esto es determinante, no es lo mismo luchar por meras reformas, por progresos contenidos que por la transformación profunda de la sociedad, aquí hay una distancia muy grande que tiene que ver con la forma y el contenido.

La lucha electoral y parlamentaria si no persigue como objetivo sustancial la transformación profunda de la sociedad, si no se plantea como esencia la lucha anticapitalista y sobre todo si está desligada de la lucha revolucionaria por el socialismo los logros que se tengan siempre serán limitados, los cuales estarán encuadrados dentro del marco de la legalidad burguesa que se nos impone de diferentes maneras. ¿Descalificación, menosprecio?, ninguno de los dos, de lo que se trata es definir los campos dentro de la izquierda, porque dentro de la lucha de clases no hay muchas opciones, se está plenamente del lado de los oprimidos o de los explotadores, cualquier posición intermedia termina beneficiando a los opresores, nos guste o no nos guste, así que definiciones como centro, centro izquierda no son más que eufemismos posmodernistas que mimetizan una posición política limítrofe.

Partimos de que la globalización y el neoliberalismo se nos han impuesto como fetiches con los cuales no podemos lidiar, a los cuales hay que aceptar sumisamente, posición difundida por la clase que detenta el poder y sus instrumentos de dominación, eso es de entender pero que se nos trate de convencer de aceptar medidas y planes de contenido neoliberal bajo el ropaje de la izquierda es una total incongruencia.

Lo mismo sucede con la ambigüedad de negar al mismo tiempo la lucha electoral y la lucha armada revolucionaria, ¿Entonces cuál es la alternativa?; igual resulta cuando se dice estar de acuerdo con la lucha anticapitalista pero se desecha la necesidad objetiva del socialismo como alternativa libertaria; o, ¿para qué convocar a la resistencia popular si sólo se trata de poner a otros administradores del sistema?

Para concretar la unidad de la izquierda, de esa izquierda que en verdad lucha por transformar de raíz el actual estado de cosas está estrechamente ligado al principio de la congruencia política, aspecto que nos debe identificar a quienes estamos por construir un verdadero frente de lucha desde el prisma de la izquierda. La máxima política dice que a los hombres, diríamos nosotros los hombres políticos, no los conocemos por lo que dicen, sino por lo que hacen, la práctica es a quien ubica a cada cual de qué lado se está, por eso la congruencia tiene que ver con la consecuencia, con el ser radical y esto no es un error o un estigma al cual hay que eludir, el ser congruente es igual a ser radical con la consecución de los objetivos y el desarrollo de las tareas que demanda la época social, con la sujeción de los principios políticos y morales.

Sí, se requiere de la unidad pero no únicamente de la izquierda, fundamentalmente debemos construir a partir de ésta la unidad de todo el pueblo, sobre la base de la unidad de los pobres de la

ciudad y del campo sobre el entendido de que para lograr la transformación social se requiere de la incorporación de todo al pueblo al proceso general de lucha que vivimos en México, el cual necesariamente debe desembocar en una revolución social, esa es la tarea que no debemos olvidar por triunfos efímeros que juegan el papel de distractor político.

La ambigüedad en la alternativa no es más que sinónimo de incongruencia política, también lo es convocar a la lucha sólo por meras reformas y por cambiar de administradores del sistema; la consigna y por ende la táctica en este momento debe ser *la combinación de todas las formas de lucha en función de combatir a fondo el capitalismo, la globalización y el neoliberalismo*, ubicando a cada una de ellas en su exacta dimensión dentro de la lucha de clases, ubicando desde luego al enemigo principal al cual hay que combatir también en y por todas las formas.

Identifiquémonos en la lucha cotidiana todos aquellos que enarbolemos la lucha anticapitalista y las banderas de la revolución socialista, porque una lucha anticapitalista sin el objetivo del proyecto emancipador socialista no tiene sentido de ser.



"SOCIEDAD CIVIL" O SOCIEDAD DIVIDIDA EN CLASES

Sociedad civil ha sido en los últimos años el concepto con el cual se hace alusión a la sociedad en general, sobre todo aquella que no está organizada, aunque esto no es más que un eufemismo y una ilusión porque a final de cuentas la realidad nos dicta otra cosa, sobre todo cuando en estos momentos la sociedad civil toma cuerpo en la clase burguesa haciendo política, esa es la ironía del momento.

Como eperristas nos atenemos al concepto de que la sociedad la vemos tal cual es, es decir, dividida en clases sociales y por ende en una confrontación permanente por la composición e intereses de clases. Ello no significa que asumamos una posición "atrasada", "dogmática", "doctrinaria", etc., no de ninguna manera, por el contrario nos ajustamos a la concepción materialista de la historia, concepción científica que hace una periodización de la historia de la humanidad marcada por la división de clases y la lucha antagónica entre ellas.

El concepto "sociedad civil" concibe a los individuos de una sociedad sólo como parte de la "sociedad civil", es decir, se plantea a la sociedad como una masa amorfa en donde se diluye la esencia de nuestra realidad en donde todos y cada uno de los individuos forman parte de una clase o sector social y en función de ello determinan su actuar. Marx planteó que... "el punto de vista del antiguo materialismo es la sociedad "civil"; el del nuevo materialismo, la sociedad humana o la humanidad socializada", y mucha razón tenía y sigue teniendo porque a pesar del progreso de la ciencia y la técnica con sus respectivas consecuencias lógicas, la sociedad sigue rigiéndose por la división social y la lucha de clases sigue siendo el motor de la historia.

En la experiencia de la lucha de clases en México la "sociedad civil" primero tomó cuerpo en los sectores de la pequeña burguesía, a ella se recurre en el 94, no obstante, son principalmente los sectores populares, aquellos que estaban movilizados en función de sus demandas los que engrosan la movilización social; pero, aquella hoy ha tomado forma de plano en la burguesía que hace política ya para exigir la "lucha" contra la delincuencia y la inseguridad, y en estos momentos impulsando la "unidad nacional, el Estado de derecho, el desarrollo, la inversión y el empleo", desde luego bajo una concepción completamente empresarial.

Sin ánimos de descalificar a nadie, porque ese no sería el motivo del presente, es ante todo contribuir al debate y a la clarificación de la presente etapa de la lucha en general, la terminología "sociedad civil" ha sido retomado y defendido tanto por reformistas, políticos oportunistas, funcionarios de gobiernos antipopulares, la variada intelectualidad y desde luego por la misma burguesía y sus personeros.

Unos y otros tienen como propósito el diluir la esencia de esta sociedad, la división social de ella, pretenden ante todo aterciopelar una realidad para que ésta no aparezca en su crudeza, porque ello significa aceptar que la desigualdad social es producto de la explotación asalariada y de la opresión política de la clase que detenta el poder, que dicho sea de paso, hoy se presenta como "sociedad civil" en donde entran 300 "poderosos empresarios", intelectuales, académicos, comunicadores y personajes de la farándula, es decir, la oligarquía y sus defensores conscientes o inconscientes no sólo de ella sino del actual estado de cosas.

No se puede ver a la sociedad como un conglomerado de personas amorfa, sin forma, primero porque ello no corresponde a la sociedad, segundo porque sería un reflejo distorsionado de la realidad y contribuye a la despolitización que tanto daño ha hecho en la toma de conciencia social a cerca del capitalismo y sus consecuencias sociales.

Siendo rigurosos esos "300 poderosos empresarios" constituyen lo que conocemos como oligarquía, pero con eufemismos posmodernistas serían los "dueños del dinero", "los que más tienen", sólo que estos conceptos diluyen la esencia antihumana de la explotación, por otro lado por mucha que sea su filantropía, consecuencia de sus cargos de conciencia, nunca será suficiente para terminar con la miseria y con la explotación.

Los grandes ausentes en el "Pacto del Castillo de Chapultepec" son los explotados y los oprimidos, pero si se quiere de "los que menos tienen", "los más pobres", "los olvidados de siempre" y al igual que en el otro polo de la sociedad se suaviza la realidad social con los eufemismos posmodernistas.

Hay que señalar que a través de este acuerdo proempresarial la clase burguesa hace política y hoy pretende imponer su visión de país independientemente de quien gane el proceso electoral, han sido muy claros, no les importa quien llegue siempre y cuando se sujete a su programa, el cual presentan como si fuera de toda la sociedad.

La concepción de la clase que vive de la explotación se expresa en la declaración de que "somos una sociedad que quiere vivir en libertad y con seguridad, como corresponde a un Estado democrático, moderno, y a una nación empeñada en sobresalir"; "los grandes hombres del dinero", buscan ser "plurales y no excluyentes"; dejaron de lado a "los políticos profesionales", y se pregunta en un diario ¿Alguien podría no coincidir con ellos? Nosotros no coincidimos, divergencia de esencia y no sólo de forma.

Como siempre la dualidad está presente, se dice no excluir a nadie pero los miserables no figuran más que para justificar su programa, no son más que parte de la retórica que justifica la explotación capitalista y la opresión de la dictadura del capital, la cual otros la han llamado la dictadura perfecta en nuestro país.

No coincidimos porque ello implica perfeccionar la dictadura del capital, la explotación asalariada, seguir manteniendo en el poder a la misma clase social que detenta el poder desde antes de la revolución de 1917, pero que con ella se consolida económica, política y militarmente y que en estos momentos toma forma en el grupo que lidera Carlos Slim.

Sostenemos sin temor a equivocarnos que la actual sociedad mexicana debemos verla como la sociedad dividida en clases sociales y que por el desarrollo del capitalismo, la explotación asalariada y la profundización de la crisis económica que es recurrente y estructural, la sociedad se polariza haciéndose cada vez más amplia la brecha entre opresores y oprimidos, entre explotadores y explotados, entre los que detentan el poder y acumulan inmensas riquezas y los que sólo tienen su pobreza y miseria como eternas acompañantes.

Desde esta perspectiva cada grupo social organizado en cualquier forma organizativa ya sea de menor a mayor grado lo hace así movida por sus intereses de clase y forzosamente forma parte de

una clase o sector social, no puede estar fuera de ello, es impensable, imposible. Cada uno de los partidos electorales representa y promueve intereses de clase, cada organización política o social hace lo mismo, los organismos no gubernamentales no escapan a esta realidad. ¿Esto es un delito social? De ninguna manera, todos y cada uno de los agrupamientos políticos tienen el derecho de impulsar y defender sus intereses de clase, ese no es el problema porque es parte de la lucha de clases, con lo que no estamos de acuerdo es que estos intereses de tal o cual grupo o clase social sean presentados a nombre de toda la sociedad, porque ésta no es homogénea, por el contrario, es heterogénea en cuanto a su composición e intereses de clase.

En definitiva estamos por el reconocimiento de una sociedad dividida en clases sociales y por ende en la existencia de la lucha de clases que en nuestro país tiene muchas expresiones objetivas y concretas. ¿"sociedad civil"? siempre y cuando lleve adjetivo, porque de otra manera contribuye a la confusión y diluye la esencia clasista de esta sociedad, en todo caso podríamos hablar de "sociedad civil organizada", aunque ello seguiría siendo ambiguo y muy general.

¿Este posicionamiento implica un autoaislamiento político?, consideramos que no, por el contrario en él reconocemos la heterogeneidad de intereses, dirían otros, la diversidad, lo cual no significa el desconocimiento de la necesidad de que los explotados y los oprimidos deban buscar coordinación, alianza y unidad, estas son necesarias e imprescindibles en esta etapa de la lucha pero sobre la base de la claridad y la comunión de intereses no sólo coyunturales, sino sobre todo históricos, estratégicos que resuelvan en definitiva la contradicción fundamental de esta sociedad para dar paso a otra etapa histórica del desarrollo humano.



PARA TRANSFORMAR NO BASTA CON VOTAR

os constantes acontecimientos que vienen presentándose al interior de los principales tres partidos políticos electorales, es sólo el umbral y muestra de lo que será la pugna por ganar la presidencia de la República.

Espulgando detenidamente la politiquería interpartidaria y la que hacen como partidos oponentes, queda al descubierto la incongruencia entre los discursos y los hechos; dan prioridad a la realización de los programas y planes del partido en el poder, es decir, primero sus intereses y el premeditado aplazamiento de alternativa de gobierno prometida, del pueblo que confió en ellos puede esperar.

Ahondando en lo que nos quieren vender -propuestas que irremediablemente terminan en promesas de campaña- a lo que realmente les permitirá el sistema capitalista y el imperialismo hacer existe un trecho muy grande; y por último lo que quieren que creamos y hagamos los ciudadanos que no tenemos ninguna liga con la maraña del poder, representando para ellos sólo una cifra porcentual que les ayudará es sus particulares aspiraciones y proyectos políticos, es por eso, que captar la cantidad suficientes de votos esta convertida en una prioridad para la legitimación de dichos procesos y arguyendo con ello representatividad del "elegido".

Observándose claramente que tanto la institución para estatal electoral (IFE y sus similares en las 32 entidades que conforman la República) como el desenlace de los procesos electorales, se han hecho de una legalidad e institucionalidad que ha sido impuesta por la fuerza aplicada de diferentes maneras, pero sobre todo por encima y a espaldas de la voluntad popular, confirmándose por si mismos como una estructura y procesos ilegítimos y antipopulares.

Que ante la desconfianza y el descrédito de la mayoría de la población hacia los procesos electorales, toda la estructura del IFE y las plantillas de los diferentes partidos electorales de sus

niveles medio hacia las cúpulas se unifican para conseguir el objetivo común: combatir al incómodo abstencionismo y lograr el sustento minino necesario de aceptación –tal porcentaje de votos- para permanecer como entidades y personajes que viven de la política y oxígeno puro para el mal logrado sistema de partidos, que no es lo mismo que ser representativo.

A pesar de todo el millonario gasto, la gran cantidad de infraestructura, recursos materiales y humanos con que cuenta el sistema electoral y sus actores principales, no han conseguido aún la atracción de la mayoría el pueblo trabajador, que es en vano mucha inversión para magros resultados y los patrones exclaman no se justifican la inversión "trabajen políticos de oficio", aunque el dinero no salga de sus arcas. .

Además que la participación dentro del "sistema de partidos" se encuentra acotada para todos aquellos qué no sean de la casta de políticos de oficio y el marco jurídico electoral es manejable para beneficiar a los representantes políticos de la oligarquía, para que hablar ya, de contender por los principales puestos de selección (si leyó usted bien selección no elección), Ejecutivo federal y estatal, ya que estos están reservados a la elite de los multicitados partidos.

Situación que coloca a la estructura electoral y al "sistema de partidos" del Estado mexicano, en entre dicho, por elitizar la participación política electoral y la parcialidad jurídica con que se rige, hechos que distan mucho de ser eventos democráticos, constituyéndose por méritos propios en un sistema electoral hegemonizado por la burguesía que genera elecciones que por regla general son excluyentes y fraudulentas, que en combinación sistema electoral y de partidos cumplen casi a la perfección como instrumento de mediatización y sometimiento político-social al servicio de la oligarquía nacional y extranjera.

La institucionalización, supuesta autonomía y disfraz de ciudanización del IFE, no funcionaron como en el papel está escrito y expone en el discurso, pero no fue ineptitud e ineficacia, lo acontecido hasta nuestros días es que éste instrumentó del Estado sé ha convertido -hasta ahora- en el elemento fundamental de su parodia de democracia, que es parte de la estrategia general del Estado burgués para seguir detentando y monopolizando poder para beneficio propio.

Luego entonces transparencia, equidad y libertad son únicamente letanías propagandistas para contrarrestar incredulidad, desconfianza, indiferencia, pero sobre todo para combatir las constantes manifestaciones de abstencionismo, principalmente atajar el crecimiento del abstencionismo de carácter político, pero a pesar de toda la inmensa cantidad de recursos, especialización, espacio de poder concedidos, etc. para la caza de votos ha sido todo fracaso, viéndose obligados a tomar medidas producto de la desesperación y temor de que su instrumento de mediatización y control sea desbordado y sus intereses se vean afectados, que dando lectura entre líneas el mensaje es "importa por quién votes el chiste es que votes" y sufragar sinrazón" como resultado de la presión física, moral y psicológica es antónimo de la democracia.

Fue así como el voto adquirió la importancia principal dentro de todo el sistema electoral y los procesos electorales dejando en segundo término el respeto a la constitución general de la República y al código del IFE. En esta disputa por el poder por el poder, quién es más sagaz y trinquetero para violar la ley, romper las reglas para acarrear votos y sumar para su "santo" es el triunfador "legitimo"; es esta manipulación y corrupción, que viene de origen, la que descubre la simulación del Estado y sus cómplices, frustrando de tajo las legítimas aspiraciones de los buenos intencionados y convencidos que esta vez si se respetará la ley, y que por medio de las elecciones verán realizadas sus demandas

Luego entonces, lo menos que hay en la estructura electoral y los procesos mismos, es transparencia, equidad y legalidad que serían los mínimos requerimientos paro hablar de democracia, pero el uso y la costumbre, promovido desde las principales esferas del poder, es la práctica de la ilegalidad y antidemocracia, pues el éxito es cazar el mayor número de votos, puesto que para los políticos de oficio es vital para mantenerse en las primeras líneas del poder y de igual maneta para los administradores en turno justificar su existencia como institución electoral.

De aquí es como se genera los distintos tipos de votantes:

Voto <u>corporativo</u>, generalmente son un gremio u organización que están acuerpados a alguno de los partidos electorales y se conducen de acuerdo a los intereses de éstos, la coacción y los paliativos son su forma de organizar.

El <u>corrompido</u>, sus causa1es son la miseria, marginación y el hambre, volviéndose presas para el mejor postor.

El <u>ocasional</u>, aquí se derivan en dos vertientes los que nunca han votado y los que han sufragado en otras ocasiones pero ambos son motivados por la búsqueda de un cambio en sus actuales condiciones de vida y trabajo.

El <u>coyuntural</u> el que concibe a las circunstancias políticas, sociales y económicas imperantes, como el momento idóneo para expresar y luchar por sus intereses políticos.

El <u>de convicción</u>, que en este medio es una especie en peligro de extinción, el que realizan todos los ciudadanos convencidos -a pesar de los defraudes vividos- de que la lucha electoral es la única vía para mejorar las injustas condiciones sociales, económicas y políticas, para transformar y acceder al poder.

Para terminar, que son los menos, quienes con <u>claridad política</u> conscientes de las limitaciones de la lucha electoral se incorporan de manera consecuente, organizando, educando políticamente <u>emite su voto pero también lo defienden</u>, no se prestan a ser comparsa electorera, combinan las reivindicaciones de <u>lucha popular</u>, la acción política de masas con la lucha electoral sobre el entendido que conducida de manera honesta esta forma de lucha contribuirá al proceso de transformación revolucionaria.

Son éstas tan sólo algunas de las causas que provocan la mayoritaria y creciente determinación de no votar, que expresa el rotundo rechazo al sistema electoral, a sus apologistas y protagonistas, por los distintos sectores que comprenden el universo de empadronados.

De esta acción consciente surgen las diferentes expresiones de abstencionismo, destacándose: el por <u>desinterés</u> e <u>indiferencia</u> -que no es lo mismo que apatía- que al no ver representado mucho menos defendido sus intereses no participa; por <u>descalificación</u> son los que alguna vez han participado y padecido el doble fraude por el sistema y por el organismo político electoral por el que votaron; el <u>abstencionismo político</u>, que parte del análisis histórico y de la realidad actual de nuestro país que infiere la inviabilidad de la vía electoral para transformar las condiciones actuales a favor del pueblo trabajador, los desposeídos y explotados por el sistema capitalista. Proponiendo a la vía armada revolucionaria y todas las formas de lucha para tomar el poder y construir el socialismo.

La incertidumbre que han creado los procesos electorales por tanta burla al pueblo; la generalización de la pobreza y enraizamiento de la miseria en amplios sectores populares; el descontento contenido; la represión militarizada; la sangrienta agudización de las pugnas interburguesas en todos los ámbitos; la molestia popular contra la ultraderecha gobernante; la presencia permanente de la propuesta del movimiento revolucionario, pareciera ser el preludio de drásticas modificaciones al sistema electoral mexicano, el cual muestra grandes signos de caducidad y sin razón de ser.

Ante las conflictivas condiciones político-sociales, la oligarquía se autonombra representante y parte de la sociedad civil, para hacer cruzada frente a posibles desbordamientos sociales que afecten sus intereses, urgiendo a sus instrumentos de control y personeros a integrarse acuerdos y pactos recubiertos por un turrón de propuestas y mucha actividad publicitaria, que en esencia quieren vigorizar a la política neoliberal para perpetuar al sistema capitalista y con ellos como gobernantes.

Por lo anterior expuesto la alternativa para el movimiento de masas nacional, es la organización independiente del Estado y los partidos políticos electoreros, su vigencia la muestran como la única forma de construir la organización e ir poniendo los cimientos para la nueva sociedad en le seno del pueblo al tiempo que se lucha por sus demandas y necesidades inmediatas, historia, experiencia y alternativa de lucha que deben ser los pasos para integrar un frente de clase.

Para complementar mencionaremos, que en ese mismo sentido la única vía capaz para transformar la sociedad por una nueva -socialista- es la armada revolucionaria que caminará al

ritmo del movimiento de masas y de acuerdo al sentir del pueblo, donde la democracia no será la conjunción de trámites e ilegalidades, y menos reducirlo al simple acontecimiento de emitir un voto.

Para nosotros los revolucionarios, como para las luchadores sociales, personalidades políticas, progresistas, estudiantes e intelectuales, el luchar por construir el socialismo es el autentico y libre ejerció de practicar la democracia... entonces para transformar la sociedad no basta con votar, es necesario combinar todas las formas de lucha.



EL DESEO DE PODER

I deseo de poder de la burguesía es una característica del sistema capitalista, que desmedidamente lo han utilizado para continuar sacando provecho de esa situación privilegiada, donde los políticos actúan de forma descarada y cínica demostrando su verdadera intención, la ambición e interés por conseguir sus objetivos.

El poder y el control sobre las clases oprimidas es objetivo de todo gobierno capitalista, los cuales cumplen además la función de instrumento de represión y como fuente lucrativa para incrementar las riquezas de la clase en el poder. También dentro desde el interior del Estado mexicano los diferentes grupos que se disputan el control emprenden una guerra entre adversarios, los cuales son del mismo partido político o contra los diferentes partidos.

La lucha por el poder es parte inalienable de este sistema y de los que lo rigen, por lo que la explotación, la marginación y sometimiento del pueblo es evidente. A la oligarquía mexicana no le interesa la posición que juega un partido político que si es derecha, izquierda o ultra ni tampoco el alarde por la supuesta "democracia" con que se rigen cada uno, el único interés es el continuar teniendo el poder económico-político que es el verdadero poder que existe en nuestro país, así que cualquier candidato que llegue a la presidencia indudablemente tendrá que someterse a las decisiones de la oligarquía mexicana si es que quiere gobernar.

La lucha de los diferentes partidos políticos y de los grupos de poder que están enmarañados en esta contienda electoral burguesa, se puede circunscribir en una enmascarada que le permita al sistema un poco de oxigeno y tratar de justificar legalmente la "elección de un gobernante salido de la democracia", haciendo de manera sarcástica la burla a las instituciones y a las leyes que pregonan, porque es evidente las acciones que realizan con tal de que quede tal o cual candidato, como el lavado de dinero, el financiamiento por los cárteles de la droga y de los grupos de criminales, el asesinato, las amenazas entre ellos donde gana el mas fuerte o el que garantiza y protege los intereses de la burguesía, la ley no se los prohíbe al contrario los protege.

En este sentido conseguir un puesto en la administración pública no puede ser aislado mucho menos sin el apoyo de los grandes ricos como padrinos ya que estos deben asegurar el poder y su riqueza, pero más aún incrementar sus ganancias económica y política en el país imponiendo el que mejor les parezca para defender sus intereses, aunque este sustentado en la corrupción, la mentira y el engaño.

Para el pueblo es la mentira y promesas que jamás se cumplirán, tales como "le bienestar de la familia o el cambio democrático" hoy vemos que se han olvidado a los millones de mexicanos que según representan. Ahora nuevamente sigue el mismo discurso, no a cambiado nada sólo los nuevos personeros que andan por toda la república mexicana llevando falsas esperanzas, pues según ahora si se llegará al poder de manera democrática para el beneficio de los explotados.

Para empezar tenemos que pagar las campañas presidenciales que vienen siendo las más caras del mundo, donde los diferentes políticos de oficio y gobernantes corruptos llenarán sus arcas pues

es su modus vivendi, así que sólo tienen que realizar lo propio: hacerles creer a los mexicanos que voten para que la democracia avance y con ello la mejoría de los millones de miserables y pobres de nuestro país saldrán de ella.

Vociferarán por todos lados y por todos los medios de que luchan por nuestros intereses como mexicanos, "en especial de los más necesitados o de los que menos tienen", cuando la realidad es cuidar y preservar la riqueza de los grandes burgueses y de las transnacionales y por si fuera poco estar en la postración a los intereses del gobierno norteamericano.

De esta manera el próximo gobernante nos costará mas de 13 mil millones de pesos donde cada candidato o partido político recibirá mucho más del presupuesto que se destina a la salud, educación y a los programas de "beneficencia" creados por el propio gobierno, que no han reducido en nada las condiciones de vida de los más de 78 millones que viven en la pobreza y miseria.

La marginación y el olvido con lo que nos enfrentamos los pueblos de diferentes estados de nuestro país en el que se está sufriendo hambruna similar a lo que les pasa a los ciudadanos en algunos países de Africa, mientras los partidos políticos se reparten el botín de nuestros impuestos para despilfarrarlo en los diferentes medios informativos, y un sin fin de propaganda con nombres de personajes demagogos que se convierten en basura como ellos; aunque las instituciones de salud, educación, cultura, ciencia y ambiental se encuentren deterioradas y se queden sin recursos por hacerles promociones a quienes van a seguir golpeando los intereses populares.

El arribo al poder es sólo de aquellos que aseguran el desarrollo y la riqueza de los oligarcas tanto nacionales como extranjeros que lo único que les importa es cuidar o preservar las riquezas de estos y las propias claro, no los bienes y recursos del país, por lo cual la problemática social son temas sin valor para ellos, son aquellos que siguen las políticas imperialistas y asumen actitudes de servilismo y entreguismo dejando de lado el descontento e inconformidad social, imponiendo medidas represivas dictadas por el propio imperialismo

El trabajo de todo aquel funcionario de gobierno que se rige en un sistema capitalista es mantener una "estabilidad" social a costa del maltrato y la represión mantener un panorama de estabilidad política subyugada del imperialismo es estar al servicio de éste siguiendo sus instrucciones cuidar y ayudar al crecimiento de la riqueza de la burguesía sin que les importe la parte del pueblo marginada implantando medidas de olvido para los necesitados.

Ante la vulnerabilidad de los mexicanos es necesario tomar medidas necesarias que nos conduzcan a la articulación, la movilización política y la organización para hacer frente a las injusticias y poder exigir nuestros derechos y evitar que se sigan enriqueciendo a costa de nuestro trabajo.

Es necesario que la organización esté enfocada a luchar no por mejorar o hacer menos drástica la vida en este sistema, sino más bien debe estar orientada a construir el poder popular para que podamos ir destruyendo de esencia las causas que generan la problemática social, política y económica.

Ante la cada vez más activa oligarquía mexicana, que define ya no por medio de personeros sino de manera directa es lo que hace concluir que la lucha por el socialismo debe continuar, porque se avizoran nuevos tiempos en que el descontento social y político se rija bajo estos principios y este dispuesta a terminar con el capitalismo hoy en su fase imperialista. Así el deber de todo mexicano es incorporarnos en cualquier área de nuestra vida, de nuestro trabajo a contribuir para la transformación social radical de este sistema capitalista para conquistar el poder del pueblo y para el pueblo. Ese deseo de poder es moralmente aceptable y políticamente necesario.



CARTAS DE LA MILITANCIA

Y LOS DUEÑOS DE LOS MEDIOS DE PRODUCCIÓN HABLARON

La burguesía en México se reorganiza con vista a las próximas elecciones presidenciales y ha dado a conocer públicamente un "Acuerdo nacional" para conservar su posición en el país y sus posesiones.

Así la autonombrada "sociedad civil organizada" -conformada por empresarios de la industria de la transformación, de los medios de comunicación televisivos, algunos intelectuales orgánicos del sistema, uno que otro ingenuo y ¡Oh! la filantropía de los beneficiarios del Fobaproa-, se dispone una vez más a arrebatar banderas de lucha al pueblo social y políticamente organizado para según ellos "...mejorar las condiciones de vida de todos los mexicanos."

Tratan de ocultar o disfrazar que otro gobierno como el actual de ineficaz aunque fuera de derecha o ultraderecha, terminaría por agudizar las contradicciones del sistema capitalista en el país, lo cual pondría en enorme riesgo sus capitales y posición ya que "Postergar un acuerdo de unidad nacional que postule el Estado de Derecho, el desarrollo, la inversión y el empleo sería una irresponsabilidad histórica que profundizaría iniquidades y problemas sociales." cuando que ellos son los causantes de esta situación.

Tratan de anticiparse y pactar con el partido que gane las elecciones en el 2006. Se están organizando para que en caso de que sea un gobierno de izquierda el que ganara las elecciones, tener la iniciativa en la ofensiva por la defensa de sus intereses económicos. Intentan -a pesar de los resultados- acelerar la desregulación de la economía, en otras palabras, continuar con las privatizaciones y continuar con reformas constitucionales que favorezcan la inversión privada con mayores garantías para ellos.

Sugieren "...consolidar un Estado de Derecho en un régimen democrático..", un Estado de Derecho que con jueces de consiga mantiene encarcelados a más de quinientos presos políticos y de conciencia y que los incluye dentro del crimen organizado, criminalizando así la lucha social. Un Estado de Derecho que continúa solapando a los criminales del 68, el 71 y de la guerra sucia. Intentan ponernos de rodillas en nombre de un "Desarrollo con justicia, crecimiento económico y empleo." Que el pueblo les agradezca sumiso su conmiseración al ofrecer acelerar la construcción de viviendas que desde luego habrá que pagarles, no son regaladas.

Esto quiere decir que han aprendido rápidamente las lecciones de Venezuela y Brasil.

Si se organizan bien, en México no permitirán otro Chávez, acotando los márgenes de acción de la izquierda desde ahora y si llegara otro Lula sabrán como asimilarlo mejor.

En todo caso lo que importa realmente es la defensa de sus intereses económicos y como están empeñados en seguir "jugando a la democracia" uno de los acuerdos a alcanzar con los partidos políticos es que respeten el resultado electoral del 2006 aunque pudiera ser resultado del fraude e ilegítimo y garantizar la continuidad de la imposición del neoliberalismo que aunque intenten maquillar con el humanismo burgués, es un hecho que sólo los ha beneficiado a ellos y continuará produciendo mayor miseria.

Las contradicciones secundarias existentes dentro de la burguesía se resuelven con el fascismo, porque sus intereses de clase van más allá del interés personal, nunca separados. ¿Y cuál es uno de sus intereses de clase en estos momentos? No permitir escapar ni una pizca de su poder económico y político al establecer acuerdos que les favorezcan con quien gane las elecciones aparentando magnanimidad. Acuerdos que han enunciado "transparentemente" haciendo también un llamado a la "unidad" respaldados por el poder del dinero.

Esa es su respuesta al llamado de unidad de la izquierda. Como siempre se enfrentarán el poder del dinero, compactado, corruptor y altanero a un pueblo sin el poder del dinero, insuficientemente organizado, pero con la fortaleza moral que nos ha llevado a resistir e intentar construir una unidad diferente, no a toda costa, sino fundada en la dignidad, el conocimiento, el arma de la palabra y el respaldo de las armas... de ser necesario.

KATRINA

La devastación que dejó el huracán Katrina en territorio de Estados Unidos, rompió con el cerco informativo del gobierno del Sr. Bush y dio a conocer imágenes que de no ser por este fenómeno meteorológico jamás hubieran sido observadas tan claramente por el mundo.

Además de los daños materiales, se evidenciaron la política belicista de Bush y su "ineficiencia" para la prevención y respuesta eficaz para salvar a la población, la discriminación racial, la pobreza de afroamericanos y blancos, y la explotación a la que son sometidos los emigrantes no sólo mexicanos, en una palabra los efectos de la política neoliberal en este país imperialista, hechos que la prensa mundial minimizó o ni siquiera abordó.

En esta ocasión a diferencia del 11 de septiembre de 2001, el gobierno de Vicente Fox, reaccionó inmediatamente, aunque se pasara por alto al poder legislativo -pecata minuta- para enviar 194 toneladas de víveres, agua y medicamentos en dos contingentes con personal del Ejército y la Armada mexicanos para aplicar un equivalente del Plan DN-III.

Lo más sobresaliente de esta incursión mexicana en territorio yanqui, para la televisión y algunos medios de comunicación fue el gusto de los marines yanquis por la sazón mexicana de la comida caliente, así como la permisibilidad del gobierno de Bush para que se realizara el homenaje a la bandera mexicana y se le izara y arreara diariamente, y los requisitos y trámites por los que tuvo que pasar el personal calificado del ejército para poder ejercer su profesión e intervenir en la atención directa a los damnificados, pasaron a segundo plano. Con todo y las limitaciones impuestas por el gobierno de Bush, regresaron los contingentes y el buque Papaloapan con el sentimiento del deber cumplido, orgullosos de la solidaridad brindada.

¿Sabrán los valientes soldados del ejército y la armada mexicanos las enormes implicaciones políticas que esta acción acarreará no sólo al gobierno que preceda al de Vicente Fox, sino a la República y al pueblo mexicano? Porque cuando en nuestro país suceda un fenómeno de cualquier naturaleza que produzca una devastación tal en la población, Estados Unidos se sentirá aún con mayores derechos para "solidarizarse" con nuestro país, ampliando su radio de acción física a nuestro territorio con el riesgo de que una vez dentro no quieran salirse y prolongar "su ayuda".

Desde luego que esta es una hipótesis, pero dada la experiencia histórica mexicana en particular y los acontecimientos que se han desarrollado en América Latina y el mundo, ¿podríamos esperar otra actitud del tío Sam?

No olvidemos la política expansionista de Estados Unidos y preparémonos para enfrentar las consecuencias del gesto tan irresponsable del presidente de nuestro país, con la política entreguista de este gobierno. Contribuyamos para establecer un proyecto de nación que privilegie nuestra soberanía e independencia.

No estamos en contra de la solidaridad, estamos en contra de que ésta no sea brindada con la misma eficacia en estos momentos en nuestro propio país cuando en el sureste miles de personas sufren los estragos resultado de los fenómenos naturales e incomunicadas y ateridas no ven llegar las comidas calientes que tanto alabara la prensa en territorio de Estados Unidos.



EL SOCIALISMO HOY

a construcción de la sociedad que anteponga los intereses mayoritarios de los explotados y oprimidos es una necesidad creciente y es una posibilidad cada vez más cercana a su realización, en la medida que el sistema capitalista a dejado de ser desde hace mucho tiempo la alternativa para la las mayorías y se ha convertido en el principal obstáculo para el desarrollo de la sociedad mexicana.

La alternativa a esta sociedad caótica e inhumana existe y va dirigido a romper radicalmente con la globalización, el neoliberalismo y el capitalismo-imperialismo, que en la práctica va dirigido a destruir el poder oligárquico transnacional y a construir el poder del proletariado, en esto no tiene cabida terceras posiciones que sólo buscan la conciliación de clases.

Es fundamental reafirmar la vigencia del socialismo como un proceso del propio desarrollo de la humanidad, que no puede construirse sólo sino que requiere del hombre revolucionario con una actitud destructiva-constructiva permanente de lo viejo y de lo nuevo y del perfeccionamiento de las relaciones entre los hombres y de la producción de los bienes materiales, que es necesario enriquecerlo con las experiencias de lucha de los pueblos con los avances del conocimiento humano y la creatividad colectiva de las masas revolucionarias.

En nuestros días se trata de construir el socialismo radicalmente democrático, humano, equitativo y profundamente liberador; que significa por tanto la construcción de una nueva civilización donde el hombre es lo más importante, pero no el hombre aislado o particular sino en su entorno colectivo, social que le de las condiciones para que pueda desarrollarse y aportar en el constante avance de la humanidad. Esas transformaciones son las que se requieren y son parte del ideal socialista. Este mundo es posible en la medida que se va transformando de raíz las condiciones que vivimos en esta sociedad capitalista

La ofensiva constante que realiza el imperialismo contra los pueblos del mundo no es más que una de las manifestaciones que avizoran que este sistema de sociedad está llegando a su tope, que no puede ofrecer a los pueblos del mundo más que explotación, sumisión, miseria, hambre y destrucción. En ello deviene la necesidad de transformar esas condiciones por los socialistas y comunistas del mundo, el carácter feroz de dominación mediante la implantación de guerras injustas es lo que no hace verla para su realización, la lucha armada revolucionaria, las acciones políticas de masas y todas las formas de lucha que el pueblo haga uso y que tengan un efecto concreto en su liberación.

Hoy la lucha contra el capitalismo, el imperialismo, la globalización y el neoliberalismo es una de las características de la lucha de clases en el ámbito internacional y nacional donde la resistencia de la clase explotada y los pueblos vienen siendo cada vez mayores por su forma y contenido, contra el avance de la política agresiva de los países imperialistas, sin embargo, no es suficiente aún para lograr los objetivos.

Por tanto es necesario que esas luchas para que tengan éxito en la transformación radical y esto reclama de nosotros la actitud revolucionaria, no sólo en la acción contra el enemigo sino principalmente en nuestro pensamiento, en las ideas y conceptos que deben tener terrenalidad en lo concreto de nuestra actividad, de una correcta actitud ante la vida y el enemigo, tomando los conceptos esenciales del socialismo para que la construcción de un mundo diferente sea posible y los esfuerzos no sean en vano.

En ese sentido el socialismo entendido como formación socioeconómica superior y sucesora del capitalismo lucha por acabar con la alienación y la enajenación de los seres humanos, particularmente en el comportamiento y la construcción social-política de la nueva sociedad, por lo tanto transformación social no es solamente en el terreno de la economía o de la política, sino más bien debe de responder a realizarse de manera radical e integral para que pueda ser en verdad un proceso de liberación de los oprimidos en la perspectiva de liberación de la humanidad.

El socialismo no puede limitarse a corregir solamente las injusticias sociales, o los resultados que provoca este sistema con el empobrecimiento de millones de seres, mediante la sustitución de la propiedad privada por formas de propiedad colectiva, ese es un primer paso que es demasiado importante, pero también se requiere entender que el proceso de transformación radical de la sociedad obedece a un proceso histórico complejo y multifacético que combina procesos de construcción de la organización en las masas, donde la lucha que se establece es en los diferentes campos y formas que adopta la lucha de clases, como el político, ideológico, económico, social, militar, cultural, educativo donde la construcción del poder, la toma del poder, es sólo la forma en que se manifiesta lo que es la toma del poder político por la clase proletaria y ésta se sostiene siempre por la masa organizada y que reivindica el socialismo.

Así que los gérmenes del socialismo nacen de las entrañas del capitalismo, es decir no lo crea el capitalismo sino que son los propios hombres quienes con su actitud constructiva, con la ideología proletaria y con el conocimiento va construyendo, organizando, educando para el socialismo, el capitalismo en tanto genera esas condiciones objetivas y las subjetivas son producto de esa acción creadora del hombre revolucionario. La transición hacia el socialismo sólo puede realizarse en la forma que paulatinamente se va destruyendo al capitalismo y que en un momento las masas mayoritarias toman como suyo la transformación revolucionaria.

Es aquí donde la toma del poder político es una parte importante y este no se realiza de manera mecánica o lineal sino es producto de las condiciones de cada región o de determinada organización

política de las masas, por ello es necesario desde ahora, tomar el poder, ejercer el poder o construir el poder desde abajo, si comprendemos la unidad y la efectiva forma de realizar esto, nos será mucho más fácil poder realizarlo lejos de falsas discusiones teoricistas cuando de esencia son parte de un mismo fenómeno de transición al socialismo.

Una esencia de los luchadores del socialismo es la democracia; a la cual para construirla es necesario que se practique porque lucha contra la enajenación política y organizativa, por ello cuando hablamos de democracia nos referimos a que es una democracia revolucionaria, que rompe con todas los conceptos burgueses y antiprogresistas de quienes la utilizan para su dominación, y es en este sentido como debemos de buscar organizar y construir la democracia donde los sujetos activos, los que se organizan hacen valer su poder de decisión apegados a la construcción del socialismo.

¿Quien puede realizar esta actividad tan compleja? necesariamente tienen que ser los luchadores por el socialismo y comunismo, ello no quiere decir que las demás fuerzas progresistas no la pueden hacer, si es eso pero no podrán ser fuerzas socialistas en cuanto su función, su actividad y su ideología no están contempladas la construcción del socialismo.

Esto no se contrapone con los luchadores por la justicia, democracia, por el desarrollo de los pueblos, por el contrario le da una dimensión revolucionaria a estos conceptos en la práctica, en la medida que se va sacudiendo de las ideas atrasadas y las conductas propias de autoritarismo y egoísmo de la burguesía.

El socialismo en la actualidad es pues, la única posibilidad real de anteponerse al poder destructor del imperialismo y de la oligarquía mundial.



A CUATRO AÑOS DE AUSENCIA. (2001-2005)

Digna...
la diferencia entre la vida
y la muerte
es que mientras viviste
pocos reconocieron tus virtudes.
Y al arrebatarte la vida
sin saberlo
los esbirros
les abrieron paso
para iluminar como un faro
el camino de quienes al precederte
en la lucha por la justicia
no estarán más en penumbras.
Estamos presentes... Digna.

19 de octubre de 2005



2 DE OCTUBRE ¡NO SE OLVIDA!



CASTIGO A LOS CULPABLES



República Mexicana, Octubre de 2005